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Avant-propos

Comme son titre l'indique, il s'agit 1a d’une symphonie en miniature ou les structures sont vou-
lues les plus resserrées possible. La forme classique est respectée dans ses moindres détails.
Aussi bien, les différents développements conduisent-ils & une réexposition des deux thémes
et a une conclusion des plus affirmatives.

L'écriture dans toute |I'ceuvre reste extrémement dépouillée et 5|mp|e La nostalgle exprimée
par le théme du second mouvement nous entrainera plutot vers de

modifiant les éclairages sur cette mélodie, d'abord lointaine et
autoritaire, pour s'évanouir enfin dans la douceur d'une brume
Le troisiéme mouvement est un peu moqueur et espiegl
te n'empéchera pas une conclusion nostalgique, caf
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. Seine glanzvoll-brillante Ent-

it im Wege: kaprizids und wiederum

Jean Guillou
Ubersetzung : Wolfram Adolph

Preface

» miniature symphony, its structure compacted as much as possible.

is respected, down to the smallest details, so that the various development
sections lead to a recapltuiatlon of the two themes and to a more assertive conclusion.
Throughout the work the style is extremely sparse and straightforward. The nostalgia ex-
pressed by the theme of the second movement leads us towards effects of perspective that
modify the light thrown on the melody, at first distant and soon more insistent, more dom-
inant, before dying away in the gentle mist.
The third movement is somewhat facetious and sly. Despite its brilliantly luminous progress,
the ending is nostalgic, whimsical and, once more, humorous.

Jean Guillou
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